



„Des ham ma si ghoid“ sind Laakirchner Faustball-Stadtmeister 2019

LAAKIRCHEN. Zum 16. Mal fand am Samstag, 24. August 2019, die beliebte Laakirchner Faustball-Stadtmeisterschaft statt. Bei besten Bedingungen zeigten heuer 21 Teams, die aus Hobby- und Vereinsspielern bestehen, ein erstaunlich hohes sportliches Niveau. Im spannenden Finale begegneten sich die starken Mannschaften „Selecao“ und „Des ham ma si ghoid“, bestehend aus Tennisspielern der ASKÖ Steyrmühl, die schließlich nach drei Sätzen als Sieger hervorgingen. Den 3. Rang sicherte sich das Team „BP Steyrmühl“ vor den „Volleys“ (4. Rang), den „Flying Hawks“ (5. Rang) und „Blaues Wunder“ (6. Rang).

Die weiteren Platzierungen: 7. fistens one, 8. UFC Kiri, 9. Gummibierbande, 10. Moaoim, 11. Rasensprenger, 12. Glaubst gwinnama, 13. oans zwoa x, 14. Montagsturner, 15. Feuerwehr Laakirchen, 16. Des hoi ma si, 17. Schluckspechte, 18. Miba, 19. Team Eisenleber, 20. fistens two, 21. Reintal Bombers;

Für die sportliche Organisation zeichnete das bewährte Team der ASKÖ Laakirchen Papier um Obmann Karl Brunnbauer verantwortlich. Das schöne Wetter und das reichhaltige kulinarische Angebot sorgten auch nach der Siegerehrung für gemütliche Stimmung am Faustballplatz.



Foto: Stadtmeister „Des ham ma si ghoid“ mit vlnr. Sportreferent Dietmar Mottl, Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger und Mag. Max Ebenführer, Bezirksvorsitzender ASKÖ Salzkammergut